

Kodiaq im Mittelpunkt der Skoda-World-Dealer-Conference

Die diesjährige World-Dealer-Conference (WDC) von Skoda steht ganz im Zeichen des Kodiaq. Vom 23. Januar bis zum 3. Februar 2017 dreht sich im nordspanischen Bilbao alles um den ersten großen SUV der Marke. Mit dem komplett neu entwickelten Modell startet der tschechische Autobauer seine breit angelegte SUV-Offensive und betritt ein neues wachstumsstarkes Segment.

Wenige Wochen vor dem Kodiaq-Marktstart blicken Skoda-Partner aus aller Welt dem neuen SUV der Marke mit großer Spannung entgegen. Bereits einige Wochen vor der Markteinführung ist ein guter Teil der Jahresproduktion des neuen SUV-Modells verkauft. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Kodiaq.

Foto: Skoda